

Besucherrekord im Jubiläumsjahr bei der 15. Internationalen Weinmesse Innsbruck

So groß wie noch nie präsentierte sich mit knapp 140 Aussteller aus 5 Nationen, die 15. Int. Weinmesse Innsbruck vom 27. Feb. – 1. März in der Messe Innsbruck. Über 1200 Weine konnten im ansprechenden Ambiente des Messeforums in der Messe Innsbruck verkostet werden. Der seit einigen Jahren wachsende Kulinarikbereich der Messe bereichert & ergänzt die Messe optimal. Der Besucherrekord 2015 mit rund 3750 Besuchern hat alle vorangegangenen Besucherzahlen der ersten 14 Jahre in den Schatten gestellt. „Hier erkennt man deutlich den jährlichen Zuwachs durch die vielen zufriedenen Aussteller & Besucher der Messe. Wenn man bedenkt, dass wir vor 15 Jahren mit 65 Ausstellern und ca. 1500 Besuchern gestartet haben kann man hier wirklich von einem gesundem jährlichen Wachstum sprechen“ so Peter Lindpointner Geschäftsführer von Messen CMW. Besonders gelobt wurde die Messe auch seitens vieler Aussteller, da nicht die reine Firmen- und Produktpräsentation sondern vor allem der Verkauf im Vordergrund steht. Viele der Aussteller sind bereits langjährige Stammkunden. Die Messe ist die optimale Plattform für alle privaten Weinliebhaber um Ihr Weinlager aufzufüllen. Auch für viele Wiederverkäufer aus Handel und Gastronomie ist die Messe ein Fixtermin. Für 2016 ist der Veranstalter bestrebt als Messe vor allem für Weinhändler und Besucher aus den anderen Bundesländern noch interessanter zu werden. Die Weinmesse Innsbruck ist für viele bereits ein Fixtermin – daher merken auch Sie sich diesen Termin für das nächste Jahr gleich vor. Die 16. Int. Weinmesse Innsbruck wird vom 26. – 28. Feb. 2016 in der Messe Innsbruck veranstaltet.

Mehr Infos unter www.weinmesse.at